

Brandursache ist noch unklar

Bewohntes Hinterhaus abgebrannt - Sachschaden wird auf 150.000 Euro geschätzt

Bad Münders (wbn). In der Rahlmühler Straße in Bad Münders ist heute ein Hinterhaus abgebrannt. Es entstand ein beträchtlicher Schaden.

Alle Personen konnten das Haus rechtzeitig verlassen, so dass niemand zu Schaden gekommen sei, sagte ein Sprecher der Polizei gegenüber Radio Aktiv. Die Löscharbeiten sind abgeschlossen. Aber die Feuerwehr von Bad Münders ist noch vor Ort, um Sicherungsarbeiten wie das Abtragen des Daches zu leisten. Das Feuer hatte sich glücklicherweise nicht auf das Vorderhaus ausgedehnt. Die Brandursache ist noch unklar. Die Ermittlungen der Polizei dauern noch an. Die Schadenshöhe beträgt nach ersten Schätzungen rund 150.000 Euro.